

## がんばった1学期！ 子どもたちは成長し続けています

### 学びを止めるな

令和2年度の1学期も最終週となりました。1学期は、コロナで始まり、コロナで終わりそうです。コロナによって、学校生活も大きく様変わりし、マスクをすること、ディスタンスを取ることがごく当たり前となりました。

コロナ対策として本校で力を入れたことは、学校での水際対策とも言える登校時の体温チェックです。職員2人が日替わりで7時30分には玄関前に立っています。私もカード提出場所に立ち、登校する児童を迎えています。

「おはよう。」「土日も元気で過ごせましたか？」「今朝は、荷物が多だね。」「プールバックもってきた？」「もう汗かいてるね、教室で座ってお茶飲んでね。」等々いろいろなことばがけをしながら、ソーシャルディスタンスはとるけれども、子どもとの心の距離（ディスタンス）は縮めるよう努めています。

この些細な会話から、私自身が子どもたちから元気を貰い、今日もがんばるぞという気持ちにさせてもらっています。

6月1日に学校が再開され、学校の教育活動がまた始まりました。その中で子どもたちの笑顔、元気な声、友達にかけている優しい言葉、嫌なことがあっても勇気をもって頑張る姿が見られ、やはり学校はこうでなくてはとの思いをもちました。コロナウイルス感染症が広がっている社会であっても、児童の学びを、教育を止めてはいけないという当たり前のことを改めて感じました。



1学期も6年生を中心に、子どもたちは確実に成長を続けています。

令和2年7月 校長 前田 稔子

フォトコンテストの表彰：3密を避け、集会を開いていません。そこで6年生は、各教室を回って表彰しようと考えました。できるだけ、たくさんの人で密にならずにお祝いしたいと、廊下からも拍手を送ってくれました。





## 夏用マスクをいただきました！

能登町町区長会連合会の道下様から「洗える夏用マスク」を1人3枚ずついただきました。これから夏場を迎える子どもたちに快適に学校生活を送ることができるようにとのお心遣いからです。「コロナに負けないよう大切に使います。」と、6年生の表さんと橋本さんが受け取りました。ありがとうございます。お陰様で明日から快適に過ごせそうです。

## 暗唱タイム「校長先生 聞いてください！」

「寿限無寿限無…」「はい合格！上手！よくこんな長いのを覚えましたね。どうしたら覚えられたの？」と、校長先生に褒めていただきにつこり笑顔の1年生。廊下では次の子がどきどきしながら待っています。これは、毎日の13:55から14:00までの5分間に行われる暗唱タイムの光景です。

俳句や短歌、百人一首、詩文などの暗唱を通して、美しい日本語に親しみ、語彙を豊かにすることがねらいです。今は意味は分からなくても構いません。将来、子どもたちが古典に触れる際に、少しでも学習の役に立てるようにすることも期待しております。連日、いろいろな学年の児童が「校長先生、聞いてください。」と、校長室を訪問しています。



## PTA 役員会から

7月17日、2学期分のPTA活動について検討するため、臨時の役員会を開きました。そこで確認したことをご報告します。

- ・専門委員会の活動…メールや自宅で行うこととし、集合することはできるだけしない。
- 8月30日予定の窓拭き作業中止。広報8月4日発行。
- 交通安全教室は学年ごとに実施済みだが、自転車教室が初めての3年生のみ実技講習を行う。
- ・学年PTA…今年度は行わない。
- ・会計予算の変更…熱中症対策などのスポーツ飲料など児童の活動に使わせてもらう。
- ・着衣水泳を行ってはどうかのご意見に対し、検討したところ6年生のみ実施することとする。
- ・ネットゲームの弊害についての情報交換。学校家庭の連携で子どもたちの人間関係に注視していく。

## 夏季休業 (8/1~8/23) ・ 2学期当初の行事予定

日	曜	学校行事等	日	曜	学校行事等	
1	土	8月4日の通知表渡しの際に「夢の町」をご覧ください。「問診票」をHPにアップしますので、お持ちいただければご家族どなたが来られても構いません。	17	月	 	
2	日		18	火		
3	月		19	水		
4	火		通知表渡し	20		木
5	水		問診票	21		金
6	木	例年全校登校日に行われる平和教育については、7月30日に校長から動画での講話を予定しています。	22	土	2学期始業式 給食開始 学力テスト 漢字コンテスト・たしかめテスト	
7	金		23	日		
8	土		24	月		
9	日		25	火		学力テスト 学サポ 夏休み作品展~9月4日
10	月	山の日	26	水	 	
11	火	学校閉庁日	27	木		
12	水	学校閉庁日	28	金		
13	木	学校閉庁日	29	土		
14	金	学校閉庁日	30	日		
15	土	能登町内の小中学校では、この4日間を学校閉庁日としました。4日間で何か緊急なことがありましたら、学校までご連絡ください。校長に転送されます。	31	月		
16	日					

※運動会は9月17日(木)の午前です。

詳しい案内は8月4日通知表渡しにお知らせします。テント張りは9月15日(火)16:00です。運動会サポートPTAの方々宜しくお願いします。